

## En pratique...

**L'**ÉLEVAGE DES LAPINS à fourrure est beaucoup plus contraignant que celui des races de chair. Il exige un matériel adapté et des soins attentifs constants. Utilisez des clapiers en bois ou en béton, avec une litière épaisse, constituée de paille. Cette dernière doit être

entretenu plus souvent que pour les races de chair car la qualité du pelage de l'animal en dépend. Ajoutez environ 500 g de paille neuve tous les deux jours dans chaque cage et remplacez-la une fois par mois. Les lapins à fourrure ne supportent pas le grillage. Installez-les dans

des grandes cages individuelles de 80 cm de large et 50 cm de profondeur sur 50 cm de haut. Les cages de reproduction seront plus grandes : 1,10 m de large, 80 cm de profondeur et 50 cm de haut. Les clapiers doivent être protégés de la pluie et du vent. Pour obtenir

un poil de qualité, maintenez les lapins dans un lieu bien sec et aussi frais que possible. Une certaine obscurité favorise le développement en longueur du poil. Donnez aussi une alimentation plus riche en protéines que pour des races destinées à la consommation.



Le lapin Angora se caractérise par ses poils très longs.

### LES LAPINS À FOURRURE

Ces races spécifiques sont élevées pour leur belle toison qui est utilisée en mélange avec de la laine pour obtenir un textile de luxe, doux et très chaud. Le nom générique « Angora » leur est souvent donné car leur fourrure a une texture proche de celle de la chèvre angora dont on utilise le poil pour confectionner la laine mohair. Les premiers lapins angoras ont été élevés au XIII<sup>e</sup> siècle dans la région de Bordeaux.

**Les Angoras** sont des petits formats, avec un poids adulte de 2,5 à 3 kg en moyenne. Ces lapins à fourrure se caractérisent par des poils qui peuvent atteindre 10 cm. Un mâle peut produire entre 600 et 800 g de poils par an, la femelle entre 800 et 1200 g. Seuls les lapins adultes sont productifs. La récolte des poils s'effectue par épilation de l'animal, à partir de l'âge de

deux mois. On utilise un outillage spécifique pour ne pas abîmer la fourrure. Un Angora produit jusqu'à l'âge de quatre ans environ. Il peut vivre six ans.

**Les Rex** possèdent une fourrure courte et veloutée. Quinze variétés de couleurs différentes sont proposées. Moins répandus, le Satin et le Renard possèdent un poil dense, soyeux et souple, de longueur moyenne.



Le lapin Rex, variété « loutre » se caractérise par une robe très homogène très agréable au toucher. Idéal pour l'agrément.



### Gamm vert vous conseille

**P**OUR OBTENIR une fourrure de qualité optimale, les animaux gagnent à être placés dans un local obscur, à l'abri des courants d'air et de l'humidité. Une bonne nourriture, riche

en protéines et en oligo-éléments est tout à fait indispensable. Renforcez donc les rations de granulés avec des aliments frais, en particulier des feuilles de chou et de pissenlit, très appréciées.